

Stellungnahme zum Antrag	1015/2015
--------------------------	-----------

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 7831-02.09

Stuttgart, 13.05.2016

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen Fraktionsgemeinschaft SÖS-LINKE-PluS
Datum 23.11.2015
Betreff Trauerweide am Feuerbacher Bahnhof erhalten

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die Stadtverwaltung hat sich im November 2015 intensiv für den Erhalt der Trauerweide eingesetzt und der Bahn einen Alternativ-Vorschlag für den Kranstandort aufgezeigt. Der Bezirksbeirat Feuerbach hat in seiner Sitzung am 15. Dezember 2015 in einem Antrag ausdrücklich die Haltung der Stadtverwaltung unterstützt und sein Unverständnis dargelegt, warum nicht auf die vorgeschlagenen Alternativen der Stadt Stuttgart eingegangen wurde.

Die Bahn hat für ihre, durch die Planfeststellung abgedeckte Entscheidung, die Trauerweide zu fällen, bauglogistische Gründe vorgebracht.

Im Februar 2016 hat der Bezirksbeirat dem Ersatzstandort für die gefällte Trauerweide, einem 7-9 Meter hohen Baum gleicher Baumart mit einem Stammumfang von 80-90 cm auf der Grünanlage Kremser Straße zugestimmt.

Fritz Kuhn

Verteiler
<Verteiler>